

CRITICA ABUCHEOS ENTRE MORENISTAS

Felicita Sheinbaum a los diputados por la reforma

—Victor Chávez

Pese a protestas de trabajadores del Poder Judicial de la Federación, la virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, felicitó a los diputados por la aprobación de la extinción de 13 de los 14 fideicomisos que administra el PJ.

La morenista justificó que los poco más de 15 mil millones de pesos del presupuesto público que representan dichos fideicomisos, “en vez de usarse para privilegios de unos pocos, se destinen a becas y hospitales”.

De visita en Morelos, Sheinbaum aprovechó el micrófono y también recriminó a los militantes de Morena en la entidad los abucheos “de morenistas contra morenistas”.

Luego de las protestas de seguidores de la senadora Lucía Meza—quien anunció que acudirá al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación por haber sido excluida del proceso de las encuestas—, la aspirante presidencial advirtió a los morenistas que “lo único que puede hacer que nuestro movimiento no triunfe es la desunión”.

En su visita por esta entidad, Sheinbaum también acusó ante periodistas que recibió amenazas del fiscal estatal, Uriel Carmona, durante el proceso de investigación que se le siguió en la Ciudad de México por el caso de feminicidio de la joven Ariadna Fernanda.



CUARTOSCURO

Gira. Claudia Sheinbaum, ayer, en Jiutepec, Morelos.

